

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA
FAKULTAS ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI D-III KEPERAWATAN
Karya Tulis Ilmiah, Juli 2016

Anwar Gungun Gunawan
NIM: E.14401.13.004

**ASUHAN KEPERAWATAN PADA TN. B DENGAN GANGGUAN SISTEM
PERKEMIHAN : POST OPERASI TURP *BENIGNA PROSTATIC
HYPERLASIA (BPH)* DI RUANG III B RSUD DR. SOEKARDJO
KOTA TASIKMALAYA**

ABSTRAK

98 Halaman, 4 Bab, 20 tabel, 3 gambar, 1 bagan dan 4 lampiran
Karya Tulis ini dilatar belakangi oleh masalah BPH dari bulan Januari sampai Mei 2016 sebanyak 96 orang (19.87%), dengan tujuan memperoleh pengalaman secara nyata dalam memberikan dan melaksanakan asuhan keperawatan secara langsung dan komprehensif dengan pendekatan proses keperawatan. Metode yang digunakan deskriptif yang berbentuk studi kasus dengan menggunakan teknik pengumpulan data yang meliputi observasi, wawancara, pemeriksaan fisik, studi dokumentasi, partisipasi aktif, studi dokumentasi, dan studi kepustakaan berupa kerjasama dengan klien, keluarga maupun perawat ruangan dalam memberikan asuhan keperawatan. Data yang diperoleh yaitu klien mengeluh nyeri pada luka post op, Nyeri dirasakan seperti panas, perih, nyeri bertambah apabila bergerak, dan nyeri berkurang saat diistirahatkan, nyeri bersifat hilang timbul dengan skala nyeri 3 (0-5), klien tampak meringis. Berdasarkan data yang diperoleh masalah keperawatan yang muncul pada Tn. B yaitu nyeri akut, gangguan ADL, perubahan pola tidur, cemas dan resiko terjadinya infeksi. Perencanaan disusun meliputi tujuan, kriteria, dan rasional. Implementasi yang telah dilakukan penyusun sesuai dengan perencanaan yang telah disusun sebelumnya, setelah dilakukan evaluasi dari lima masalah keperawatan empat masalah keperawatan dapat teratasi diantaranya gangguan ADL, perubahan pola tidur, cemas dan resiko infeksi, sedangkan masalah yang teratasi sebagian yaitu nyeri akut. Asuhan keperawatan ini dilaksanakan pada tanggal 01 Juni 2016 sampai 05 Juni 2016. Untuk mencapai asuhan keperawatan yang maksimal, diperlukan sekali pengetahuan dan keterampilan yang cukup, kerjasama dengan petugas kesehatan lain, terutama dengan keluarga klien.

Daftar Pustaka : 21 buah (2005-2014)

Kata Kunci : *Benigna Prostatic Hyperlasia (BPH)*